
 

        CÂMARA DOS DEPUTADOS 

 

Comissão do Esporte 
 

REQUERIMENTO Nº         ,DE 2015 
(Do Sr. Evandro Rogério Roman) 

 

Requer a realização de Audiência 

Pública destinada a debater aspectos 

contábeis da Lei de Incentivo ao Esporte, 

ora em alteração nesta Casa, bem como 

ouvir sugestões e ideias para o seu 

aperfeiçoamento. 

 

Senhor Presidente,  

 

 Nos termos do art. 24 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, 

requeremos a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, a realização de 

Audiência Pública destinada a debater com representantes do Conselho Federal de 

Contabilidade e do Conselho Regional de Contabilidade do Paraná aspectos contábeis da 

Lei de Incentivo ao Esporte, ora em alteração nesta Casa, bem como ouvir sugestões e 

ideias para o seu aperfeiçoamento, especialmente no que tange à captação de recursos 

previstos na lei. 

Contamos com a participação dos seguintes convidados: 

 Contador José Martonio Alves Coelho, Presidente do Conselho 

Federal de Contabilidade; 

 Contadora Lucélia Lecheta, do Conselho Diretor, do Conselho 

Regional de Contabilidade do Paraná. 

 

   

Sala da Comissão, em       de                             de 2015. 

 

Deputado EVANDRO ROMAN 
PSD/PR 


